



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit der heutigen Zeugnisausgabe endet das Schuljahr 2025/26 und die wohlverdienten Sommerferien beginnen.

Wir möchten Sie und Euch auf diesem Wege über **zwei Änderungen** im neuen Schuljahr informieren. Diese Neuerungen betreffen die Aufbewahrung der Handys während des Unterrichts und die Nutzung des iPads.

Erste Neuerung: Aufbewahrung der Handys

Zu Beginn des Unterrichtes legen die Schüler und Schülerinnen ihre Handys in eine Aufbewahrungsmöglichkeit („Handygarage“).

Zum Ende des jeweiligen Unterrichtes können die Schüler und Schülerinnen ihre Handys beim Verlassen des Raumes wieder aus den Fächern nehmen.

Zweite Neuerung: iPad-Nutzung

Die iPads sind während des Unterrichtes in den Taschen. Nur wenn die Lehrkraft die Schülerinnen und Schüler dazu auffordert, mit dem iPad zu arbeiten, weil sich daraus ein Lernzuwachs in der Unterrichtssituation ergibt, werden die iPads verwendet. Sie ersetzen nicht die Schulbücher oder Schreibhefte, da iPads häufig zu Ablenkung führen und dadurch den Lernzuwachs stören. Schülerinnen und Schüler müssen daher immer Hefte, Stifte und Papier in die Schule bringen.

Die bisherige Nutzung digitaler Geräte stört den Lernprozess erheblich und steht deshalb im Widerspruch zu unserem Bildungsauftrag. Das enorme Ablenkungspotenzial digitaler Geräte schränkt die Konzentrationsfähigkeit der Schülerinnen und Schüler derart ein, dass wir eine deutliche Abnahme der Lernleistungen wahrnehmen. Die neuen Regelungen haben das Ziel, dem entgegenzuwirken.

Schule ist ein Ort des Lernens und des sozialen Miteinanders, an dem alle Beteiligten das Recht auf Sicherheit, Selbstentfaltung und Lernzuwachs haben. Im Sinne einer fruchtbaren Erziehungsgemeinschaft erwarten wir Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung dabei, die neuen Maßnahmen umzusetzen

Wir wünschen allen Schülern und Schülerinnen, Eltern und Erziehungsberechtigten schöne und erholsame Sommerferien. Wir freuen uns am Mittwoch, den 27.08.2025 um 8.15 Uhr alle wieder in der Schule begrüßen zu können.

Es grüßen Sie und Euch die Schulleitung und das Kollegium der MSM